



BAJO RESERVA

El club de Toby de Morena en San Lázaro

:::: **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena; **Pedro Haces**, coordinador de Operación Política de la bancada, y **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fueron los encargados de planchar el apoyo total a



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo
Monreal Ávila

Cuauhtémoc Blanco para evitar el proceso de desafuero que lo haría enfrentar como ciudadano común la denuncia por presunto intento de violación a su hermana. En la famosa —o infame— sesión del martes pasado, los tres hicieron evidente que estaban al frente de la operación y recurrieron a métodos de la política sucia que supuestamente ya no se practica en México e incluso con modos de gánsters, no de hámsters, contra sus propios compañeros de partido que se oponían, y en especial contra sus correligionarias, a las que despectivamente llamó don Ricardo “heroínas temporales”. A la Cámara, nos dicen, llegaron todos. Todos los jefes del club de Toby.

Los tres hicieron evidente que estaban al frente de la operación y recurrieron a métodos de la política sucia que supuestamente ya no se practica en México e incluso con modos de gánsters, no de hámsters, contra sus propios compañeros de partido que se oponían, y en especial contra sus correligionarias, a las que despectivamente llamó don Ricardo “heroínas temporales”. A la Cámara, nos dicen, llegaron todos. Todos los jefes del club de Toby.

EL UNIVERSAL lanza la Lupa Judicial

:::: En la complicada y caótica elección judicial a realizarse en junio, la autoridad encargada del proceso parece tener problemas no sólo para simplificar la votación, que requerirá el llenado de hasta 11 boletas por cada ciudadano, sino para saber quiénes participan como candidatos. Al presentar su sitio “Conóceles”, las autoridades electorales llamaron a los registrados a que suban sus datos, para que los conozca la ciudadanía. Así que cada quién pondrá lo que mejor le convenga de su trayectoria, en caso de tenerla. En EL UNIVERSAL, en cambio, a partir de hoy tenemos la **“Lupa Judicial”** (<https://herramienta-judicial.eluniversal.com.mx/herramienta-judicial/>), una herramienta que creamos para que los ciudadanos conozcan la historia laboral de los aspirantes y hasta las polémicas de interés público que han tenido en medios y en redes sociales.

La soledad de Garduño y el aniversario del incendio

:::: Nos cuentan que ayer, mientras en Ciudad Juárez se realizaban misas y vigiliadas en memoria de los 40 migrantes muertos hace dos años en el incendio de la estación migratoria, el aún comisionado del Instituto Nacional de Migración, **Francisco Garduño**, quien enfrentó un proceso penal por esos hechos, comía solo en un restaurante del hotel Camino Real en la Ciudad de México. Por la mañana había declarado que el suceso fue el mayor dolor de su carrera y presumió que se han pagado 240 millones de pesos en indemnizaciones a los familiares. Nos hacen ver que, si bien no tuvo el mal gusto de presentarse en la ciudad fronteriza el día del aniversario, don Francisco sigue al frente del instituto pese a los repetidos anuncios de que ya dejaría el cargo. El tema penal ya lo libró, pero al parecer ya no encuentra quien quiera compartir la mesa con él.

Al INE, autopromoción de Andrea Chávez

:::: Nos comentan en la oposición que alistan una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral contra la senadora de Morena **Andrea Chávez**, por promoción personalizada mediante camionetas para brindar servicios de salud y con la denuncia de que se trata de una campaña anticipada con miras a la elección para renovar la gubernatura de su estado, Chihuahua. Parece que además del proceso de la elección judicial, el INE ya deberá alistarse para las quejas que lleguen rumbo a las siguientes elecciones, porque hay más de uno en el partido guinda al que se le cuecen las habas por asegurar su triunfo desde ahora, “haiga sido como haiga sido”.